

Pressemitteilung

Europa-Park-Ausfahrt der Kreissparkasse Tuttlingen

Tuttlingen, im Juni 2023

Am Pfingstdienstag fand in diesem Jahr wieder die traditionelle Europa-Park-Ausfahrt der Kreissparkasse Tuttlingen statt. Knapp 470 junge Kundinnen und Kunden der Kreissparkasse erlebten einen Tag voller Spannung, Spaß und Nervenkitzel in Deutschlands größtem Freizeitpark.

Mit der traditionellen Ausfahrt organisiert die Kreissparkasse seit Jahren zu Beginn der Pfingstferien einen tollen Erlebnistag. Die Jugendlichen im Alter zwischen 10 und 16 Jahren genossen bei kurzen Wartezeiten und tollem Wetter die Attraktionen des Freizeitparks, womit der Ausflug wieder zu einem unvergesslichen Erlebnis wurde. Das Team der Kreissparkasse Tuttlingen sorgte während der Ausfahrt für die optimale Betreuung der jungen Kundinnen und Kunden.

Die Teilnehmer können sich schon heute auf die nächste Europa-Park-Ausfahrt der Kreissparkasse am Pfingstdienstag 2024 freuen.